

#SÜD-WEST 14. Juni 2023

JAV Grundlagen-Seminar der EVA Akademie in Mainz

Jugend- und Auszubildendenvertreter:innen aus der Region trafen sich in dieser Woche zu einem Seminar über die Grundlagen der JAV-Arbeit, das von der EVA Akademie ausgerichtet wurde. Das Seminar bot den teilweise neu gewählten und teilweise erfahrenen Jugendvertreter:innen die Möglichkeit, ihre Rolle als JAV-Mitglieder im Betrieb zu diskutieren sowie die Zusammenarbeit mit dem Betriebsrat und dem Arbeitgeber zu beleuchten.



Ein weiteres Thema war die aktuelle Rolle der Jugendvertretung als Ansprechpartner der Gewerkschaft in Tarifkonflikten. Im Rahmen des Seminars wurden den Teilnehmenden ihre Rechte und Pflichten vermittelt und sie lernten, wie sie effektiv die Interessen der Jugendlichen und Auszubildenden im Betrieb vertreten können.

Besonders gefragt war das Thema Tarifrunde, sowohl während der Unterrichtseinheiten als auch in informellen Gesprächen außerhalb des Seminars. Aus diesem Grund waren an einem Tag auch zwei Vertreter der

Geschäftsstelle Mainz vor Ort, um den Teilnehmenden aktuelle Informationen zu den Verhandlungsständen zu liefern und den Austausch über Ausbildungsthemen wie gerechte Ausbildungsvergütung und angemessene Arbeitszeiten anzubieten. Die Geschäftsstelle bedankte sich bei allen Teilnehmenden für den erfolgreichen Austausch.



[Alle Bilder anzeigen »](#)